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  連休も終わり，幼稚園も本格始動になりました。今年度からはじまった給食ですが，保護者の方が献立

を知らせてくれ関心をもたせてくださっているからか，思っていたよりも給食を楽しみにしている子どもたち

が多く見られます。学校給食センター えがお で丁寧につくられた給食を安全に子

どもたちに届けられるように幼稚園でも衛生管理に努めています。これから暑くなり

食欲が落ちる時期になります。一人一人に合わせて，無理なく給食が楽しい時間になるように進めて

いきたいと思います。 

給食のメリット 

〇 栄養のバランス，摂取カロリーが考えられている。 

〇 温かい物が食べられる。汁物が食べられる。 

〇 みんなで同じ物を食べることで，仲間意識が深まる。 

〇 弁当に比べて，保護者の負担が少ない。 

 

園内研究のテーマ 

 給食開始ということもあり，今年度の久代幼稚園の研究テーマは，「食育」です。 

「様々な食べ物に興味や関心をもち，食べる喜びや楽しさを感じる幼児の育成をめざして」を研究主題に

今までも行っていた，野菜の栽培・収穫やクッキング，給食をとおして食への興味関心を深めていきたいと

思います。 

 

 

 

園長だより 

は ば た く 小 鳥 

 

 

  

 

 

 

 

 


